

DIRESA realiza campaña médica dirigida al adulto mayor atendiendo a 250 personas

Pacientes se atendieron en ocho especialidades médicas en Centro de Salud Simón Bolívar

La realidad del adulto mayor en el Perú es preocupante: un alto porcentaje no accede a los servicios de salud y, mucho menos, cuenta con un seguro médico para poder atender sus dolencias.

En tal sentido, el Gobierno Regional Cajamarca mediante la Dirección Regional de Salud de Cajamarca (DIRESA) realizó una campaña de salud dirigida a personas de la tercera edad contando para ello con el apoyo de diversas entidades públicas y privadas atendiendo a alrededor de 250 personas.

“La salud de los adultos mayores es un asunto que debe ser considerado en todas las instancias del Ejecutivo, toda vez que es de justicia atender a las personas de la tercera edad y velar por su integridad física y emocional luego de largos años de esfuerzo y haber contribuido con la sociedad”, expresó el titular de la DIRESA, Dr. Reinaldo Núñez Campos.

Dentro de las especialidades que se ofrecieron estuvieron otorrinolaringología, oftalmología, ginecología, psicología, nutrición, entre otras, importantes para el mejoramiento de la salud de los pacientes que llegaron hasta el Centro de Salud Simón Bolívar.

Además de las tradicionales consultas médicas, durante esta jornada se hicieron tomas de signos vitales como la hipertensión arterial y se sacaron muestras de sangre. Asimismo se realizó el tratamiento integral con la entrega gratuita de la medicina (antibióticos, analgésicos, vitaminas).

En esta campaña participaron instituciones como EsSalud, la Municipalidad Provincial de Cajamarca, la Gerencia Regional de Desarrollo Social, la UPAGU, la Universidad Nacional de Cajamarca y el Instituto Sergio Bernal además de diversas organizaciones filántropas.